

Sortie annuelle 2016

Chers membres,

La fin de saison approchant à grand pas, j'ai le plaisir de vous inviter le **samedi 18 juin** à la sortie annuelle de notre association. Le but de cette journée est de réunir les pratiquants martiaux des différents dojos, de pratiquer ensemble et de partager un moment de détente bien mérité.

Programme de la journée

09h00 à 11h00	Cours de Kyusho au dojo de Savièse
11h00 à 11h45	Kyusho soins et santé
12h15 à 14h00	repas à la pizzeria « la Poste » à Sion
14h30	départ pour Saillon et moment de détente aux bains

Inscription obligatoire pour le repas de midi par mail au plus tard le 16 juin à forclaz@kyusho-vs.ch



En espérant vous y retrouver nombreux, je vous souhaite d'ores et déjà un très bel été et me réjouis de vous retrouver la saison prochaine !

Le président
Kilian Forclaz